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Материалы агентства

В ВОЗ намерены добиться того, чтобы аборты стали редкими, но 
доступными и безопасными
За последние годы число абортов в Восточной Европе значительно сократилось. Однако этот показатель 
всё ещё выше, чем в других частях европейского региона. Об этом заявила Директор Европейского 
регионального бюро ВОЗ Жужанна Якаб в Риге на совещании по улучшению доступа к безопасному 
прерыванию беременности и к другим услугам охраны репродуктивного здоровья в Европе.

«Мы достигли значительного прогресса в предупреждении нежелательных беременностей 
и стимулировании использования эффективных методов контрацепции и планирования семьи. Имеющиеся 
данные демонстрируют значительное сокращение числа абортов в Европейском регионе. Тем не менее, 
миллионы людей в нашем регионе до сих пор не имеют надлежащего доступа к высококачественной 
информации, услугам по подбору контрацептивов и самим контрацептивам», — отметила Жужанна Якаб.

Она подчеркнула, что недостаточный доступ к методам предупреждения нежелательной беременности 
и услугам по безопасному её прерыванию приводит к примерно 22 млн небезопасных абортов в мире 
и является причиной почти 50 тыс смертей женщин. Примерно для 5 млн женщин последствием 
осложнений становится инвалидность.

Директор Европейского регионального бюро ВОЗ выразила уверенность, что страны региона смогут 
добиться того, чтобы аборты стали редкостью, были доступны и безопасны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26439.html

Зампред Комитета Госдумы по образованию: «Заявление Ливанова 
нереализуемое»
Преподаватели вузов нуждаются в повышении зарплаты до двух средних окладов. Об этом заявил зампред 
Комитета Госдумы по образованию Виктор Шудегов 4 июня в Москве в ходе круглого стола на тему «Как 
решить проблемы российских вузов?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В период выборной кампании было сделано много заявлений — это, в том числе, и повышение зарплаты. 
Учителям повысили зарплату, но остальным работникам образования зарплата не была повышена. На всё 
это нужны деньги, ведь в вузе надо повышать зарплату до двух средних окладов в экономике. Конечно же, 
проблем в образовании много. Заявление Дмитрия Ливанова в период до назначения его министром 
не так важно. Министры любят делать заявления, а потом отказываться — можем вспомнить пример 
Андрея Фурсенко. В данном случае слово сказано, и идея объявлена. Теперь наша задача — обсудить 
проблему: есть ли в этом необходимость? Да, качество надо повышать. Тогда давайте вспомним, для чего 
мы ввели формулу аттестации. Посмотрите на суммы, какие должен платить студент за курс — в среднем, 
70 тысяч рублей. Это влияет на качество подготовки специалистов? Почему мы имеем такое 
некачественное образование при существующей процедуре аккредитации?», — вопрошает Шудегов.

Он полагает, что в случае изменения закона «Об образовании» «Единая Россия» не сможет войти 
в следующий созыв Госдумы: «Заявление Ливанова нереализуемое, поскольку в законе 170 студентов 
на 10 тысяч населения должны обучаться в бюджетных местах, и для изменения этой цифры нужно 
изменить закон. Если „Единая Россия“ поднимет этот вопрос, в следующем созыве Думы „Единой России“ 
не будет. Фактически сейчас у нас 210 бюджетных мест на 10 тысяч человек. Владимир Путин сделал 
заявление о повышении количества обучающихся на 190 человек. Я предложил законопроект 
об увеличении этого числа. У нас в стране огромный спрос на образование — впереди нас по числу людей 
с высшим образованием лишь Канада и Южная Корея, при востребованности в 85%. Если сравнивать 
ситуацию, то я за то, чтобы качество образования было повышено, и я не за закрытие вузов. Какие вузы 
будут закрываться в первую очередь? Конечно, региональные. Надо повышать материальную базу, 
зарплату. Если в профильных вузах профильных специальностей будет мало заявлений, они закроются. 
Вопрос решится автоматически. Другое дело, что министерство может продлить срок принятия документов, 
чтобы закрыть эти места».

Как ранее сообщало ИА REX, первый зампред Комитета Госдумы по образованию Владимир Бурматов 
заявил о том, что количество выпускников вузов, работающих не по специальности после окончания 
обучения, растёт, и     это крайне негативная тенденция  . «Ещё один момент — то, кого мы принимаем 
на бюджетные места. С 2006 года вдвое сократилось количество выпускников 11 классов. Вузы иногда 
не отчисляют неуспевающих студентов, и они выпускаются с троечным аттестатом, вытянутым за уши 
преподавателями. Вопрос должен быть комплексный, и надо смотреть. Закрывать их — вариант. 
Увеличивать финансирование других специальностей — тоже вариант. Образовательный кредит тоже надо 
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развивать, но его я бы рассматривал не столько с той точки зрения, что обучение оплачивает семья 
обучающегося, а с той, что само предприятие оплачивает его обучение, и мы уходим от ситуации, когда 
студенты заранее знают, что по своей специальности работать не будут, и они идут на бюджетные места, 
в то время как государство платит за них бюджетные средства», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26438.html

Ливанов не говорил слов о переходе на платное высшее: 
представитель Комитета Госдумы по образованию
Количество выпускников вузов, работающих не по специальности после окончания обучения, растёт, и это 
крайне негативная тенденция. Об этом заявил первый зампред Комитета Госдумы по образованию 
Владимир Бурматов 4 июня в Москве в ходе круглого стола на тему «Как решить проблемы российских 
вузов?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я не слышал от нового министра образования никаких слов о переходе на полностью платное высшее 
образование. Эти слова сказаны не были. Приоритетом для всех является качество образования, а не 
количество бюджетных мест. Пока что серьёзных официальных заявлений о сокращении бюджетных мест 
не было. Цитата была дана за 10 дней до назначения Дмитрия Ливанова. После этого его не цитируют, но 
было интервью Тине Канделаки, было интервью в городе Грозный. Я бы отметил, что у нас есть серьёзные 
диспропорции в системе высшего образования, и спрос не совпадает с предложением. У абитуриентов есть 
спрос, и вузы формируют предложение, и в итоге мы получаем непрофильные для вузов специальности, 
которые дают не вполне качественное образование, а уже потом после обучения спрос формирует рынок 
труда, который не всегда требует специальности, которые даются в вузах. Вопрос этот должен ставиться – и 
он ставится», - заверил чиновник.

По его данным, с 2006 года вдвое сократилось число выпускников 11 классов: «Безусловно, главное – это 
ужесточение подходов к образованию, которое предлагают вузы. У нас некоторые вузы предлагают 
образование, которое не лезет ни в какие рамки, и это не только частные, но и государственные вузы. На 
одном из телеканалов был пример как раз такого вуза, которым сейчас занимается Рособрнадзор. Вузы, 
занимающиеся торговлей дипломами, должны быть сокращены. Ещё один момент – то, кого мы принимаем 
на бюджетные места. С 2006 года вдвое сократилось количество выпускников 11 классов. Вузы иногда не 
отчисляют неуспевающих студентов, и они выпускаются с троечным аттестатом, вытянутым за уши 
преподавателями. Вопрос должен быть комплексный, и надо смотреть. Закрывать их – вариант. 
Увеличивать финансирование других специальностей – тоже вариант. Образовательный кредит тоже надо 
развивать, но его я бы рассматривал не столько с той точки зрения, что обучение оплачивает семья 
обучающегося, а с той, что само предприятие оплачивает его обучение, и мы уходим от ситуации, когда 
студенты заранее знают, что по своей специальности работать не будут, и они идут на бюджетные места, в 
то время как государство платит за них бюджетные средства».

Как ранее сообщало ИА     REX  , председатель Комитета Общероссийского общества защиты прав 
потребителей образовательных услуг Виктор Панин заявил о том, что в профессиональном сообществе 
надеются, что «громкое заявление о сокращении бюджетных мест в ВУЗах» заменят на сокращение 
количества ненужных ВУЗов. «На мой взгляд абсолютно неадекватное заявления, сильно расшатывающее 
ситуацию в образовании и обществе в целом. У нас действительно огромное количество „расплодившихся“ 
высших учебных заведений, огромное количество филиалов, например, на Северном Кавказе и других 
регионах, особенно на окраинах. По сути, они не занимаются предоставлением образования, а просто 
продают дипломы. И раз они не дают нормального, качественного образования, то давайте займёмся 
сокращением этих заведений. Зачем же сразу говорить о сокращении бюджетных мест? То есть, как я 
понимаю, речь идёт о сворачивании социальных гарантии государства. Так это заявление поняли все 
граждане, кто так или иначе слышал высказывания министра, а он говорит непозволительные, на мой 
взгляд, вещи», — заявил эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26437.html

Россию, через экономическую составляющую, готовят к сирийской 
войне: Григорий Трофимчук
Политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук прокомментировал рост доллара и падение цен 
на нефть. Вопреки нагнетанию паники о скупке в России иностранной валюты и новому масштабному 
кризису, он предлагает искать причины происходящего в политике.

Пора отвлечься от голой экономики и вспомнить, что она регулируется исключительно политикой. Хороший 
пример — сам евро, под которым нет, и не было, никакой внятной экономической базы, и который не мог бы 
прожить без поддержки Америки ни одного дня, тем более в условиях тотального финансового кризиса. 
Поэтому российский рубль падает по одной причине: Россию, через экономическую составляющую, готовят 
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к сирийской войне. Западная валютно-финансовая система, в которую намертво встроена РФ, теперь может 
делать с ней всё что угодно. По последней информации из Франции от Владимира Путина, стратегические 
части российских финансовых резервов связаны с евро, немецкими бумагами и т.п. внешними 
инструментами.

Другими словами, в один прекрасный день страну, которая поведёт себя «не так», могут оставить 
практически без денег. Сегодня — пока лишь лёгкое предупреждение, иглоукалывание, на которое, как 
предполагается кем-то извне, Россия просто не сможет не обратить внимания и повести себя «как надо».

Достаточно дико на этом фоне выглядят российские отдыхающие, которые, по их собственным словам, 
«вынуждены переплачивать за уже запланированные туры». Значительная часть россиян, видимо, 
не отдаёт себе отчёта в том, что российских «отдых» практически закончен, скоро отдыхать не придётся 
вообще — возможно, придётся воевать. Отдыхающие россияне как-то не привыкли увязывать в своих 
мозгах свой отдых и то, что происходит в последнее время в мире — в Ливии, Сирии, Иране, всё ближе 
и ближе к отдыхающей и расслабляющейся России. Если только они не попадают — как, скажем, 
в Египте — на периферию «чужих» революций.

По нефти также Москва получила предупреждение. Имея в руках хотя бы такие бездонные скважины как 
Ливию и Ирак, США вполне могут пойти на временный сброс глобальной цены на это сырьё, который если 
не свалит Россию, то спровоцирует в ней внутренние беспорядки. Вопрос состоит только в том, 
произойдёт ли это уже на предсирийских событиях или окончательный экономический удар по РФ будет 
отнесён на начало антииранской операции?

После текущих событий с валютой и нефтью, РФ не может ждать очередного «окончания кризиса», 
которым, по большому счёту, для неё ничего не закончится. Она должна готовиться к удару, заранее выводя 
свои активы из тех мест, о которых в частности говорил Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26440.html

План США: доллар станет дефицитом и это вызовет кризис 
потребления и панику - эксперт
«Союзные США арабские деспотии продавили в ОПЕК расширение добычи нефти. Это вызвало падение 
цен на нефть. По замыслу США и его союзных монархий — падение экспортных цен на нефть должно 
сокрушить бюджеты и курсы валют геополитических противников США, как сокрушило валютный бюджет 
СССР, лишив его нефтедолларов. Предполагается, что доллар станет дефицитом и это вызовет кризис 
потребления в иных странах и вызовет в них панику», — считает политконструктор, эксперт ИА     REX   Юрий 
Юрьев.

Но в этот раз, по его мнению, США и их союзные монархии ошиблись: «Доллар перестал быть 
универсальным мерилом всемирного импорта. Россия может купить любой западный потребительский 
товар у Китая по прямому клирингу рубля и юаня. И вместо „евро“ получать необходимые товары 
и технологии из Европы по кросс-курсам без учёта евро и доллара, в обмен на углеводороды, всё равно 
Европа не в состоянии отказаться от российского газа. Более того, Россия может прекратить со своей 
стороны санкции против Ирана, опираясь на связку интересов Ирана, Пакистана, Китая и Индии 
по углеводородам, и потребовать санкций в ООН к деспотиям Персидского Залива, где вообще забыли 
о демократии и выборах. А на крайний случай — Россия может производить всё необходимое сама, тем 
более, что низкий курс рубля предполагает выгодность экспорта, что может привлечь многих инвесторов 
в производство».

По словам Юрьева, косвенно это подтверждается данными последних дней — готовностью немецких 
производителей сельхозтехники создать мощнейшее производство в Воронеже, невзирая на колебания 
курсов валют. «Про то, что дешёвая нефть выгодна и самой России — напоминать не стоит, дешевизна 
топлива резко увеличивает экономическую и социальную активность массы рядовых граждан. Ну, 
а на самый крайний случай — Россия может выйти из ВТО в новое состояние торга об условиях вступления 
в ВТО», — полагает эксперт.

Есть ещё один положительный для России момент, уверен политконструктор, ведь любая раскачка ситуации 
в России событиями на внешних рынках или войны неподалёку — приводят к народному стремлению 
к стабильности власти.

Напомним, менее, чем за два месяца цена на нефть упала с 120 до 98 долларов за баррель. С начала мая 
растёт курс доллара, на 5 июня он превысил 34 рубля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26441.html
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Большинство блогеров против совместного обучения своих детей, с 
детьми мигрантов
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Вы не против совместного обучения ваших детей, с детьми мигрантов?».

Результаты опроса по теме «Вы не против совместного обучения ваших детей, с детьми мигрантов?»
Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Не против 531 23%

Против 1444 64%

Трудно ответить 142 6%

Свой вариант ответа 162 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Юлий Прозвицкий: Вспомните Косово. Пока албанцев было мало, они были — сама любезность. Когда они 
размножились, и их стало значительно больше, чем этнических сербов — они начали требовать создания 
собственного государства. Когда им предоставили это право, они начали уничтожать сербов в местах 
их компактного проживания. Вот участь ваших детей и внуков, порождённая навязанной нам 
толерантностью. Они будут уничтожены потомками нынешних мигрантов, можете не сомневаться в этом. 
Мира и согласия от них вы не дождётесь.

Александр Екименко:

Да, конечно Путин виноват, что Россияне перестали «плодиться и размножаться»?

Все жалуются, на приезжих. Сами рожайте и живите. А не можете, подвиньтесь и не скулите. Природа 
не терпит пустоты. Путин не даёт, рожать? Или сначала хотите дом, дачу, машину, поездки в Турцию 
и Европу? А потом и родить одного наследника? Вы уж определитесь что хотите, «вам шашечки или вам 
ехать...». Или вы хотите (потому что вы сами не можете или не хотите рожать) чтобы вам приезжие русских 
рожали?

Ольга Карпцева:

У нас в школе самый высокий бал на пробном ЕГЭ по русскому языку набрала армянка. Если сказать 
кавказскому ребенку — " Всё звоню отцу« — это как высшая мера наказания, завтра мама прибежит 
в школу, а ребёнок шёлковый. Это оказывает прекрасное влияние на других. Если школа и директор 
нормальные, то проблем с детьми мигрантов нет. А вот, когда приходишь в славянскую семью, а папа 
и мама пьяные (этого у мигрантов не видела), то трудно с ними с пьющими славянами. Конечно, если 
ребёнок из семьи мигрантов придёт в школу и не знает русский язык, тогда проблемы, но у нас таких пока 
не было. Кстати мой отец- немец с Украины, а мать эстонско-финского происхождения. У нас в Питере 
крайне редко среди питерцев можно найти людей одной крови — так у всех всё намешано. Питер — город 
гастарбайтеров со всего мира, построивших самый красивый город России. Или черноглазого 
и черноволосого, да ещё и смуглого Растрелли тоже надо было изгнать, ведь он тоже приехал на заработки.

Aлла Мещерякова:

У нас образование и медицина пока бесплатные, т.е. оплачиваются из кармана налогоплательщиков. 
И почему я должна оплачивать здоровье и образование людей, которые, за малым меньшинством, налоги 
здесь не платят. Во-вторых, из-за наличия таких детей в классе моего младшего сына в количестве 
9 человек на 23 всего в классе, учительница занималась не нашими детьми, а обучала их русскому языку. В- 
третьих, один из детей принёс в класс сифилис, т.к. его папа, закрыв палатку на рынке, бежал снимать 
проститутку, и заразил жену и ребенка. В-четвертых, за 4 года начальной школы от них (и это доказано) 
7 раз завшивел весь класс, а потом и школа. В-пятых, два раза у нас были из-за них дифтерия и корь, 
а в четвёртом классе туберкулез. И это один из лучших районов Москвы — Аэропорт-Сокол. Что творится 
на окраинах, даже представить себе трудно. На Востоке Москвы вообще караул! А с Растрелли пример 
вообще неудачный. Его отец был приглашён на службу к Петру 1 лично русским послом, а не сам 
притащился за лучшей долей. Если ко мне приедет всемирно известный архитектор из Узбекистана 
проектировать роскошные дворцы, я тоже против него ничего иметь не буду. Будет работать во славу моего 
Отечества, платить налоги, и пусть его дети здесь лечатся и учатся.

Роман Постников:
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Из-за незнания детьми мигрантов языка, на котором ведётся преподавание, отстаёт весь класс. 
И нормальные дети теряют темп обучения, расхолаживаются, не развивают своих способностей в полной 
мере. Нам это надо? Кроме детей россиян, с того же северного Кавказа, у нас учатся армяне, киргизы, 
узбеки, грузины. Массово заметьте. Это граждане других стран. Почему мы должны платить налоги 
и на них? Многие вещи дотируются государством. Обучение тоже. Эти ребята из другой культуры. Они 
«по одному не ходят». А когда не по одному — бывают весьма агрессивны. Нашим детям, по воспитанию 
более законопослушным, приходится или терпеть унижения, или переставать быть законопослушными. 
Понятия толерантности в юном возрасте не существует. Сложно. Там друг или нет. Много кто-то видел 
русских ребят, играющих вместе в тот же футбол, в компании ребят смуглых? А почему? Потому, что 
в любой ситуации, неважно кто прав, приезжие ребята объединяются против наших. А без конфликтов 
не бывает. Нашим не позволяет «менталитет» и воспитание, до поры. Отсюда, рано или поздно, появляются 
националисты. Вывод. Давление этих процессов в обществе надо ослабить. Срочно. Приехали работать — 
временно. Дети пусть будут дома на родине.

Добавим, что опрос проводился с 31 мая по 4 июня. В нём приняли участие 2279 блогеров, оставивших 660 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что половина опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ) россиян убеждены: для 
общества полезно, чтобы дети мигрантов обучались вместе с детьми коренных жителей. Примерно такая же 
доля — не против, чтобы дети и внуки мигрантов навсегда поселились в их городе или селе, сообщили 
социологи. Кроме того, треть респондентов считают, что в России люди всех национальностей должны быть 
равны в правах. Такая же доля придерживается мнения, что русские должны пользоваться определёнными 
преимуществами. При этом в Москве и Санкт-Петербурге 41% респондентов считают необходимым, чтобы 
русские пользовались преимуществами, а доля тех, кто за равноправие, 23% и 32% соответственно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26442.html

Большинство блогеров не жалеют обманутых вкладчиков МММ
Начиная с 28 мая во всех филиалах финансовой пирамиды МММ-2011, основанной Сергеем Мавроди, 
полностью прекращены выплаты вкладов. Как сообщают десятники и сотники данной пирамиды, поступило 
распоряжение о полном прекращении выплат как выигрышей, так и вкладов участников данной пирамиды.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Жалеете ли вы обманутых вкладчиков МММ?».

Результаты опроса по теме «Жалеете ли вы обманутых вкладчиков МММ?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да. Жалко наивных людей 268 10%

Нет. Сами виноваты. Их наказали 
за жадность

2094 76%

Трудно ответить 167 6%

Свой вариант ответа 227 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Владимир Баталин:

Никаких законов, запрещающих мошенничество ввести невозможно! Борьба с Мавроди и им подобными 
не нужна — нужно только ввести прогрессивный подоходный налог для тех, кто хочет получить эту халяву, 
например, 99% от полученных процентов и все проблемы будут решены. Но это никому не выгодно, так как 
к Мавроди идут и вкладывают огромные деньги власть предержащие, и он им деньги с процентами отдаёт 
всегда. Опять известная картина: богатые становятся ещё богаче за счёт бедных халявщиков, которые свои 
последние мизерные деньги по собственному желанию понесли, чтобы обогатить власть предержащих 
толстосумов!

Юрий Казанков:

Я согласен с тем, что правительство тоже имеет прибыль от этих мошеннических схем. Вот в том то и беда, 
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что правительство само всё состоит из ворья и жуликов. А как мошенник мошеннику будет перекрывать 
кислород? А иначе давно бы уже выпустили закон, запрещающий работу мошеннических схем у нас 
в России. Так как в Арабских Эмиратах. Там за мошенничество — смертная казнь. Но создай они такой 
закон в России, у них не будет этой кормушки, откуда тогда они кормиться, то будут?

Александр Солохин:

Две «Волги» на ваучер — это Чубайс обещал. Да, у моих родителей тоже облигаций было много (я имею 
в виду — в числе бумажек). Но там, хотя бы, деньги собирали, пусть и принудительно, на восстановление 
народного хозяйства страны после войны. Да и регулярно (сам помню — проверяли по таблицам 
розыгрыша) в газетах публиковались розыгрыши облигаций. Выигравшие уже погашались, и в дальнейшем 
их не было. А суммы в розыгрышах были самые разные. И, насколько помню, автомобили тоже были. 
А Мавроди ничего отдавать не будет. Похоже, ему просто интересна сама «человеческая комедия», когда 
люди второй раз обжёгшись на молоке, даже на воду не дуют — снова тем же молоком обжигаются. Как 
он сам говорил недавно в интервью, он к этим деньгам и близко не подходит — боится, налоговики 
достанут.

Вера Бутягина:

Так прежде, чем куда-то деньги нести, надо бы поинтересоваться про пирамиду. Просто это нестерпимое 
желание разбогатеть ничего не делая и всех удивить. Мне в 90-е подруга звала в МММ, я тоже ничего 
не понимала в экономике, но наивный вопрос задала: «откуда деньги в этой конторе, если все заводы 
в стране стоят и развал полный». А эти тогда целый день на метро всю Москву бесплатно катали. А подруга 
в ответ: " Не надо об этом думать«. Она отдала, а я нет. В этом царстве можно жить только сегодняшним 
днём, пока не ограбили.

Евгений Дьяченко:

Любой банк — это пирамида. Человек приносит в банк свои деньги, которыми банк распоряжается 
по своему усмотрению (выдаёт кредиты под бандитские проценты, вкладывает эти деньги в прибыльные 
ценные бумаги и т.п.) А вкладчику за то, что тот положил деньги в банк, выплачиваются весьма скромные 
проценты. Если начать против этого банка кампанию в СМИ, кричать на всех углах, что этот банк 
ненадёжный, все вкладчики тут же прибегут забирать из него свои деньги и банку — конец. Он не сможет 
вернуть всем вкладчикам их деньги, так как все свободные деньги банка куда-то вложены. Банк — банкрот. 
Обрушить можно любой банк. Что государство и проделало с первой «пирамидой» Мавроди, а теперь 
проделывает и со второй. Центральный и коммерческие банки видят в Мавроди конкурента, отвлекающего 
потенциальных вкладчиков. Вот и вся механика.

Маргарита Литвинова:

Вы же не жалеете людей, играющих в рулетку! Или играющих на бирже или в тотализаторе участвующих. 
Это тоже самое. Народ надеется на куш. Кто рискнул в первых рядах, тот и сорвал банк. Всё старо, как мир. 
Тут даже нового предмета для разговора нет. Все про всё знают заранее, но рискуют. Пусть играют дальше. 
У нас свобода. И верно написали, что любой банк и пенсионный фонд — точно такая же пирамида. Просто 
их владельцы приближены к власти за откаты. А Мавроди, вероятно, не делится с нужными людьми. Вот его 
и «валят». Или боятся, что на Земле вместо всех валют останутся одни «маврики». Владельцы 
Федерального Резервного Фонда и СберБанка не допустят конкуренции от неизвестно кого. 
Он не из их клана.

Добавим, что опрос проводился с 1 по 4 июня. В нём приняли участие 2756 блогеров, оставивших 742 
комментария по теме опроса.

Напомним, что как сообщают сами участники системы МММ, связь с так называемыми десятниками 
и сотниками системы полностью утрачена, выплаты действительно прекращены. В случае, когда всё же 
удается связаться с администраторами пирамиды, вкладчики получают одинаковый ответ «Пирамида 
рухнула, всех предупреждали, денег нет, и не будет».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26443.html

России грозит обособление Дальнего Востока?
Блогеры обеспокоены темой проекта особого государственного управления по Сибири 
и Дальневосточному ФО, которым предполагается ограничить или полностью отменить вмешательство 
других федеральных органов власти в дела ДВФО. По мнению журналиста Бориса Рожина, у россиян есть 
основания для беспокойства, основанные на историческом опыте существования Дальневосточной 
республики: «Ибо призрак Дальневосточной Республики, которая образовалась на руинах разрушенной 
Февральской революцией Российской Империи, как бы намекает, что само по себе обособление Дальнего 
Востока от России вполне себе возможно на практике, особенно в случае коллапса государства».

Эксперты ИА     REX   Олег Антипов и Сергей Сибиряков прокомментировали возможность потери Россией 
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Сибири и Дальнего Востока.

Олег Антипов, народный депутат:

Авторы выпущенной в Китае книги под названием «Китай недоволен» дают следующие характеристики 
США и России: «С военной точки зрения Россия — это старый огурец, который не покрыли зелёным лаком, 
а американцы — это старый огурец, который покрыли зелёным лаком; но по своей сути и то и другое — 
всего лишь старый огурец». На их фоне «Китай — это молодой нежно-зелёный огурец». «Мы должны 
управлять намного большими, чем в настоящее время, ресурсами; экономически управлять; политически 
направлять; мы должны руководить этим миром. С точки зрения истории человеческой цивилизации у нас 
больше всего прав (оснований) руководить этим миром. Люди Запада должны стоять вторыми в этой 
очереди. Мы признаём великие достижения цивилизации Запада, но если исходить из зафиксированной 
истории всего человечества, Китай имеет больше прав управлять миром».

Так что, всё к этому идёт. Величие и сила СССР держались на трёх основах: ракетно-ядерный щит, 
огромная территория, большие природные ресурсы. Всё это создавалось веками, и после распада СССР 
разбазаривается и приходит в упадок. Пройдёт некоторое время (20-30 лет) и контуры России, наверное, 
изменятся. Если конечно российскому народу не удастся изменить сегодняшнюю форму государственного 
управления с олигархическо-бюрократической на другую.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Историческая Россия (я не имею в виду её сегодняшний осколок-РФ) всю свою тысячелетнюю историю 
прирастала землями. Успешность правления элиты в тот или иной исторический период оценивалась 
именно по этому фактору. Сегодня приоритеты «российской элиты» сменились: «гордостью» нации стали 
места её олигархов в рейтингах Forbes и успехи иностранных футбольных клубов, купленных российскими 
олигархами. Понятно, что эти места достигаются за счёт несправедливого перераспределения природной 
ренты в пользу немногочисленной группы лиц, близких к власти. Российское общественное сознание 
постепенно просыпается и есть надежда на изменение ситуации с государственными приоритетами после 
замены олигархически-либеральной псевдоэлиты на настоящую государственно-мыслящую элиту.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26444.html

Депутаты «Единой России» отказались переносить принятие закона о 
митингах
5 июня 2012 года депутаты Госдумы рассмотрят во втором чтении нашумевший законопроект «О внесении 
изменений в Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях и Федеральный закон 
«О собраниях, митингах, демонстрациях, шествиях и пикетированиях». Выступавшие на предварительных 
слушаниях депутаты, представляющие системную оппозицию, пытались отложить рассмотрение документа 
как противоречащего нормам российского законодательства, однако предложение было отклонено 
большинством голосов, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По мнению представителей партий «Справедливая Россия» и КПРФ, документ обсуждается с излишней 
поспешностью и нарушением ряда законодательных норм. Как отметил в своём выступлении депутат 
от коммунистической партии Владимир Бессонов, на документ до сих пор не получено заключение 
правительства. А депутат от партии ЛДПР Сергей Иванов в свою очередь подчеркнул, что законопроект 
является предметом совместного ведения и на него также необходимо получить заключения Субъектов 
Федерации. Аналогичное мнение высказали депутаты Валерий Гартунг («Справедливая Россия») 
и Анатолий Локоть (КПРФ), предложившие перенести рассмотрение законопроекта.

Более жёстко высказался справедливоросс Геннадий Гудков, заявив, что принятие законопроекта 
в нынешнем виде фактически отменяет 31 статью Конституции. «В России отменяется уведомительный 
порядок о проведении митингов, шествий и манифестаций. Для того, чтобы было неповадно, митинги, 
шествия теперь можно будет проводить только в резервациях, как когда-то индейцы. То есть в специально 
отведённых властью местах — по вредности митинги приравнены к табакокурению и распитию алкогольных 
напитков», — считает он.

По словам политика, после первого чтения в проект закона внесли «драконовские поправки», ставящие 
митингующих в зависимость «от прихоти властей». Он отметил пункт документа об объявлении митингом 
или любое место «пребывания и/или передвижения граждан в общественных местах», высказался против 
запрета на ношения масок во время шествий, отметил «непомерно высокие штрафы» 
за несанкционированное проведение массовых мероприятий. «Этот проект — страх перед собственным 
народом, от которого власть пытается оградиться новым законом», — подчеркнул политик. Первыми 
жертвами нового проекта Гудков назвал задержанных около здания Госдумы 5 июня противников 
нововведений.

Напомним, что помимо вышеуказанных изменений, предложенные поправки предполагают многократное 
увеличение штрафов за несанкционированные митинги. Так, за причинение вреда здоровью человека при 
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проведении митинга частное лицо заплатит 300 тыс рублей, а должностное — до 600 тыс.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26445.html

Погода на дни матчей Евро-2012 в принимающих городах Украины
По прогнозам синоптиков, в дни матчей чемпионата Евро-2012 в украинских городах преимущественно 
установится дождливая погода.

В Киеве 11 июня ожидается несколько гроз, температура 26 градусов тепла днём и 18 — ночью. 15 июня 
также ожидаются периодические ливневые дожди с прояснениями. Температура снизится до плюс 21 днём 
и 13 градусов в тёмное время суток. Такая же погода ожидает жителей и гостей столицы Украины 
и в воскресенье 19 июня. Через неделю к 24 июня — дате четверть финала в распогодится — на этот день 
синоптики обещают переменную облачность без осадков, столбики термометров поднимутся до отметки 
+26 днём и +16 ночью.

В Донецке 11 июня болельщиков поджидает жаркий безоблачный день. Дневная температура 
зафиксируется на отметке +30 градусов, ночью +19. 15 июня жара сохранится и днём даже усилится — 
синоптики обещают до 31 градуса днём и до +16 ночью. Во вторник 19 июня погода испортится — 
ожидаются дожди, днём около 23 градусов тепла, ночью до 15. Четвертьфинал Евро-2012 в Донецке 
пройдёт при ясной солнечной погоде. Температура +28 днём и +15 ночью. Хорошая погода сохранится 
в 27 июня в день проведения полуфинала.

В Харькове все три дня проведения матчей сохранится тёплая солнечная погода. 9, 13 и 17 июня 
от +25 до 31 градуса тепла днём и +13-+19 ночью.

Во Львове в субботу 9 и 11 июня ожидаются ливневые дожди, +22 днём и +11-+13 ночью. В пятницу 17 июня 
дождливая погода сохранится, а температура снизится до 17 градусов тепла днём и всего 5 градусов 
в ночное время.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26446.html

Цель Прохорова при создании партии – эпатаж: мнение политолога
Рядовые избиратели могут не понять «экстравагантной формы» партии «Гражданская платформа», 
созданной Михаилом Прохоровым. Об этом заявил гендиректор Центра политической информации 
Алексей Мухин корреспонденту ИА     REX  , комментируя заявление Михаила Прохорова о создании партии, 
состоящей из 500 юристов.

«Пока лишь объявлено о создании партии, поэтому формат участия в региональных выборах не определён. 
Более того, Михаилу Прохорову предстоит ещё зарегистрироваться. Та экстравагантная форма, которую 
выбрал Прохоров, наводит на определённые сомнения в том, что эта партия будет успешна у рядового 
избирателя. По крайней мере, её найдут излишне экстравагантной, либо же, что скорее, просто не поймут 
данный формат. Мне кажется, что именно такую цель Михаил Прохоров и ставил при создании новой 
партии, выводя новую формулу партийного образования. Но при этом рассчитывает он, как и некоторые 
российские политики — например, Владимир Жириновский, — на эпатаж, на возмущение как среди 
конкурентов — традиционных партий, так и избирателей, что, возможно, действительно будет иметь 
электоральный эффект — но лишь на федеральном уровне; на региональном — едва ли. Если Михаил 
Прохоров выстроит региональную сеть — а сейчас она, видимо, только строится — традиционным образом, 
то есть будет делать упор на фигуры знаковые и известные региональному избирателю, то вполне 
вероятно, что его партия пройдёт в ряд региональных парламентов. Если же экстравагантное поведение 
будет продолжаться, то его ждёт неуспех на региональном уровне», — отмечает политолог.

При этом Мухин отмечает, что большую роль сыграет лавирование миллиардера между двумя 
политическими позициями: «Если рассуждать с точки зрения конспирологии, всё в этом мире связано, и, 
конечно, какое-то присутствие кремлёвского элемента присутствует в любом партийном проекте. Начать 
с того, что если партия зарегистрирована Минюстом, и не дай Бог это сделано без проволочек и с первой 
попытки, то недоброжелатели с удовольствием наклеят ярлык прокремлёвской партии на этот проект. 
Поживём — увидим. Всё будет зависеть от того, насколько Михаил Прохоров будет лавировать между 
официальной позицией и позицией, которую представляет протестный компонент в российском обществе».

Как ранее сообщало ИА REX, миллиардер Михаил Прохоров объявил о создании партии «Гражданская 
платформа». «Мы с сегодняшнего дня объявляем о создании партии „Гражданская платформа“. В партии 
будет 500 человек — 500 юристов. Это будут представители, сформировавшиеся во время „Правого дела“ 
и выборов. Цель партии — держать лицензию, чтобы позволить лидерам гражданского общества идти 
на выборы. Сначала мы изучали вопрос о создании общественного движения, но оно не вписывается 
в общественную конструкцию. Партия — это ворота для гражданского общества. Все люди, которые 
поддерживают нас, не будут являться членами партии. Каждый лидер — это работа. Современные 
партии — это системы защиты лидеров. Мы все будем рядовыми участниками гражданской платформы. Это 
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не только политический процесс — это все процессы, которые нас волнуют. Это возможность для лидеров 
объединяться. Инициативный человек — тот, который сможет самоорганизоваться снизу», — подчеркнул он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26447.html

Депутаты Госдумы одобрили поправку об увеличении штрафов за 
нарушения на митингах
В Госдуме продолжается рассмотрение во     втором чтении   законопроекта «О внесении изменений в Кодекс 
Российской Федерации об административных правонарушениях и Федеральный закон «О собраниях, 
митингах, демонстрациях, шествиях и пикетированиях». На данный момент депутаты отдельным 
голосованием одобрили ряд поправок, внесённых в документ после первого чтения, в том числе поправку 
о многократном увеличении штрафов, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Указанная поправка в кодекс об административных правонарушениях предполагает увеличить штрафы 
за нарушения порядка проведения митингов и шествий. Согласно документу, максимальный штраф 
за правонарушение (нанесение вреда здоровью или имуществу гражданина в ходе мероприятия) 
со стороны физического лица составляет 300 тыс рублей, юридического — 600 тыс. Против поправки ранее 
высказался депутат Госдумы от фракции «Справедливая Россия» Геннадий Гудков, отметив, что штраф 
превышает среднегодовую сумму заработка обычного россиянина и признанные нарушители в любом 
случае постараются заменить «наказание рублём» обязательными работами. Указанная поправка, 
позволяющая подобную замену, также одобрена депутатами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26448.html

В интервью Познеру Медведев старался показать самостоятельность: 
мнение
Премьер-министр Российской Федерации Дмитрий Медведев в интервью Владимиру Познеру 4 июня 
предстал перед аудиторией самодостаточным управленцем. Главное, что обращало на себя внимание, это 
его желание набрать очки, повысить свой рейтинг, показать самостоятельность, причём в большей степени 
именно теперь в должности председателя правительства Российской Федерации. Лингвистический анализ 
ответов на вопросы Познера, которые не были острыми или провокационными, позволяет утверждать, что 
наиболее часто употребляемым премьером местоимением стало «Я», чего не было во времена его 
президентства, когда он отвечал на неоднократно задаваемые журналистами вопросы о решении 
баллотироваться на пост президента Российской Федерации. Год назад, занимая высший руководящий пост, 
Дмитрий Медведев предпочитал говорить: «Решение будет принято», «Надо взвесить все шансы», 
«Действовать с пониманием ситуации». Тогда создавалось впечатление, что президент ждёт пока ТОТ, КТО 
ПРИНИМАЕТ РЕШЕНИЯ, сделает выбор.

Теперь же он смело заявляет:

«Я, действительно, никуда не стремился, я жил нормальной жизнью, я был преподаватель, практикующий 
юрист, корпоративный юрист и адвокат. Я старался нормально жить, обеспечивать свою семью».

«Я всех знал».

«Я подумал немножко и согласился».

«Я сначала работал заместителем руководителя аппарата правительства, потом заместителем 
руководителя администрации президента. Потом после избрания Владимира Путина Президентом уже стал 
первым заместителем руководителя администрации, потом руководителем администрации, потом перешел 
в правительство (в тот период мы с вами встречались, обсуждали разные вещи). А потом был избран 
президентом, сейчас работаю председателем правительства».

«Возможно, чего-то я не сделал, но жизнь продолжается, и я отношусь к этому позитивно, с оптимизмом».

«Я доволен тем, что я занимался национальными проектами. И я считаю, что мы, без скромности скажу, 
достаточно многого достигли. Не по всем направлениям. Я считаю, что сельское хозяйство реально 
преобразилось за последние 5-7 лет».

«Я — первый партийный председатель правительства».

«Я — практикующий политик и, надеюсь, вполне здравомыслящий человек, который следит за развитием 
политической системы. И, надеюсь, получает информацию из самых разных источников. Я об этом 
неоднократно говорил. Я не только телевизор смотрю, я глубоко в интернет погружен, я получаю не только 
шифр-телеграммы с докладами о том, что в стране происходит, но и собираю информацию из разных 
источников. Общество меняется. И моя точка зрения изменилась. Я не вижу в этом ничего зазорного».

«Я считаю это правильно».
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И т.д.

При этом Медведев дал понять, что у него сложились доверительные отношения с Владимиром Путиным. 
Он постоянно подчёркивал, что его сегодняшняя должность не техническая, как считают некоторые 
эксперты. Премьер-министр подчеркнул, что все кандидатуры на министерские посты, предложенные 
им Владимиру Путину, тот «поддержал на все 100 процентов». В его словах звучала уверенность, желание 
показать, что он на своём месте, знает, что нужно обществу и действует в соответствии с запросами 
и ожиданиями граждан.

Решительные планы у премьера и в отношении «Единой России», которую он возглавил в конце мая. 
«В ближайшее время нам придётся поменять 85 тысяч руководителей различных органов управления 
партией. В том числе и высших. Путём ротации и путём выборов на конкурентных началах», — подчеркнул 
Дмитрий Медведев.

Сенсационных заявлений сделано не было, хотя собеседник Познера уверенно отвечал на вопросы 
и обходил «скользкие моменты», оставляя ощущение недосказанности. Есть и другой важный момент — 
в ответах периодически появлялась ссылка на опыт Запада. Это сигнал, поскольку Медведева многие 
считают именно прозападным управленцем. Более того, некоторые аналитики уверены, что опасаясь 
Путина, Запад поддержал бы Дмитрия Медведева в случае его решения идти на второй срок.

В интервью прозвучали вопросы о правительстве, оппозиции, «Единой России», выборах, рокировке 
в тандеме, но наиболее популярным в сети, пожалуй, стал ответ премьер-министра на вопрос, когда 
вы предстанете перед Богом, что скажете ему. «Я — верующий человек, я попрошу у него прощения за всё, 
что я совершил», — такими словами завершил разговор с Познером Дмитрий Медведев.

главный редактор ИА     REX   Марина Захарова

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26449.html

Протестная среда не видит в Прохорове лидера: мнение
Несмотря на недоверие к Михаилу Прохорову со стороны оппозиционного поля, его идея о создании 
партии «Гражданская платформа» «не лишена смысла». Об этом заявил политолог Михаил Ремизов 
корреспонденту ИА REX, комментируя заявление Михаила Прохорова о создании партии, состоящей 
из 500 юристов.

«Концепция партии, заявленная Михаилом Прохоровым, предполагает, что он хочет создать платформу для 
всей непарламентской оппозиции, для тех, кто не может действовать через традиционные парламентские 
партии. Привлечение активистов из этой политической среды, собственно, и будет основной линией того 
проекта, который был заявлен Прохоровым. Получится или нет — в значительной степени это зависит 
от того, удастся ли договориться с основными элементами или группами в этом самом протестном поле. Это 
вызывает сомнения, потому что сегодня протестная среда не видит в Прохорове протестного лидера, 
особенно в той ситуации, когда он сначала заморозил создание партии — видимо, по совету Кремля — 
и затем, видимо, вновь по совету Кремля, свою работу активизировал. По крайней мере, я говорю о том 
восприятии, которое существует в оппозиционной среде. Тем не менее, сама идея не лишена смысла, 
и в этом плане я соглашусь с докладом специалистов о том, что в обществе существует запрос 
на деидеологизированную политическую силу, которая будет объединяться не определёнными идейно — 
политическими принципами, а будет формироваться снизу, выстраивать вокруг лидеров доверия на местах. 
В принципе, поддержка таких лидеров доверия, идущая вопреки официозу, может быть вполне разумной 
технологией для выстраивания политической силы. В принципе, чтобы идти по этому пути, выстраивая 
политическую партию, нужно много времени и ресурсов, но можно предположить, что у Прохорова есть и то, 
и другое. Поэтому идея о том, что партия — это структура для поддержки независимых лидеров доверия 
в регионах, является довольно перспективной», — полагает Ремизов.

По его мнению, доказательством, или, наоборот, отрицанием управляемости политического проекта 
Прохорова станет проведение региональных выборов: «Поведение Прохорова после выборов усугубило 
ощущение того, что он представляет собой не только системного управляемого политического игрока 
на коротком поводке — я имею ввиду очень быстрое признание итогов выборов и отмежевание 
от протестов, а также фактическое замораживание политической силы в тот момент, когда казалось, что 
протест перестал быть существенным фактором текущей политики. Соответственно, возникло ощущение, 
что Прохоров самоустраняется для того, чтобы не составлять конкуренции Дмитрию Медведеву в качестве 
партийного лидера, да и в принципе не проявляет интереса к политическим проектам, и резкая активизация 
после того, как протест ожил и вернулся — всё это создаёт ощущение внешней управляемости 
политического проекта. Критерием истины, как мне кажется, будет проведение тех же региональных 
выборов: насколько Прохорову хватит политической самостоятельности для того, чтобы поддерживать 
действительно неудобного как для центра, так и для региональных властей кандидата. Исходя из этого, 
мы сможем сделать вывод о его управляемости этого политического проекта».

Как ранее сообщало ИА REX, гендиректор Центра политической информации Алексей Мухин заявил о том, 
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что рядовые избиратели могут не понять «экстравагантной формы» партии «Гражданская платформа», 
созданной Михаилом Прохоровым. «Та экстравагантная форма, которую выбрал Прохоров, наводит 
на определённые сомнения в том, что эта партия будет успешна у рядового избирателя. По крайней мере, 
её найдут излишне экстравагантной, либо же, что скорее, просто не поймут данный формат. Мне кажется, 
что именно такую цель Михаил Прохоров и ставил при создании новой партии, выводя новую формулу 
партийного образования. Но при этом рассчитывает он, как и некоторые российские политики — например, 
Владимир Жириновский, — на эпатаж, на возмущение как среди конкурентов — традиционных партий, так 
и избирателей, что, возможно, действительно будет иметь электоральный эффект — но лишь 
на федеральном уровне; на региональном — едва ли», — считает политолог.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26450.html

Верховная Рада Украины приняла в первом чтении закон о языке 
(подробности)
Верховная Рада Украины 5 июня проголосовала в первом чтении за проект закона «Об основах 
государственной языковой политики». Законопроект поддержали 234 народных депутата, против 
проголосовали 2, не голосовали — 12. После голосования оппозиционные депутаты от Блока Юлии 
Тимошенко покинули зал Верховной Рады в знак протеста.

Как отметили ранее в профильном комитете ВР, законопроект не соответствует Конституции Украины 
и не согласуется с международными договорами, ратифицированными Украиной, в т.ч. Европейской 
хартией региональных языков или языков меньшинств. Также, по мнению экспертов парламентского 
комитета по культуре и духовности, в законопроекте использована неверная и размытая терминология 
и понятия. Кроме того, документ не содержит финансово-экономического обоснования. На основании 
несогласованности с Основным законом Украины и отсутствием финансового обоснования в Комитете 
рекомендовали парламенту отклонить законопроект.

Авторы законопроекта — депутаты от Партии Регионов Сергей Кивалов и Вадим Колесниченко 
утверждают, что принятие законопроекта сможет раз и навсегда устранить «языковой вопрос» 
на территории Украины, ещё раз закрепив статус национального языка за украинским и расширив сферу 
использования региональных языков, в том числе, русского.

Напомним, что голосованию в парламенте предшествовало бурное обсуждение в политической 
и общественной среде, которое завершилось организацией митингов противников законопроекта около 
здания парламента и дракой между депутатами в сессионном зале.

Находящаяся в заключении экс-премьер-министр Украины Юлия Тимошенко заявила, что введение 
двуязычия — преступление против государства. В тоже время авторы законопроекта настаивают — 
о двуязычии в документе речь не идёт.

Как отмечали эксперты ИА     REX  , законопроект подготовлен под парламентские выборы на Украине 
и направлен на борьбу за электорат. Причём, выигрывают от активных действий обе стороны.

В день голосования под стенами Верховной Рады вновь собрался митинг, который был частично разогнан 
силами МВД с применением слезоточивого газа.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26451.html

Сирийская оппозиция отказалась выполнять план Кофи Аннана
Свободная сирийская армия, представляющая вооружённые силы оппозиции в Сирии отказалась 
от мирного урегулирования конфликта в соответствии с принятым планом Кофи Аннана из 6 пунктов. Как 
сообщают СМИ, она также выступила с предложением к ООН о прекращении деятельности миротворческой 
миссии в стране.

«Мы решили прекратить соглашение и с сегодняшнего дня начинаем защищать наш народ», — говорится 
в заявлении оппозиции.

С сирийскими повстанцами, заявившими о неэффективности плана Кофи Аннана, солидарны 
и в Госдпепартаменте США. Об этом заявила в понедельник 4 июня представитель Госдепа Виктория 
Нуланд во время брифинга.

«Очевидно, что план Кофи Аннана не работает», — заявила она.

Виктория Нуланд также добавила, что власти США готовы содействовать оппозиции и помогать сплотится, 
однако, выступают против дальнейшего вооружения представителей протестных сил, поскольку это 
приведёт к дальнейшей милитаризации в стране.

По её словам в Госдепе США очень рассчитывают на поддержку России, руководство которой намерены 
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убедить присоединиться к давлению на режим Башара Асада. Из слов Виктории Нуланд следует, что отказ 
России в любом варианте будет расценен, как полная поддержка действующего режима.

В тоже время, как сообщают СМИ, представители российского МИДа пока не видят необходимости 
в прекращении миротворческой миссии ООН и отказе от реализации плана Кофи Аннана.

В ближайшие несколько дней делегация Госдепа США должна прибыть в Россию для обсуждения 
дальнейших действий, направленных на урегулирование сирийского конфликта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26452.html

Полномасштабный кризис не исключён уже летом: пугающая 
неопределённость
ИА     REX   публикует экспресс-обзор аналитиков Номос банка на 5 июня.

• Ситуация в мировой экономике начинает стремительно ухудшаться; на рынках воцарились 
предкризисные настроения.

• Развитие ситуации в краткосрочном плане во многом будет определяться итогами выборов в Греции, 
но полноценное преодоление кризиса, по-видимому, уже невозможно без активного вмешательства 
монетарных регуляторов и правительств. Прежде всего, своё слово должны сказать европейские 
власти, от которых инвесторы ждут скоординированных действий и новых механизмов 
стабилизации. Запуск очередных программ монетарного стимулирования становится всё более 
вероятным и в США. Готовность поддержать экономику начинают высказывать и власти Китая. 

• Сложно сказать, удастся ли избежать полномасштабного кризиса этим летом, но очевидно, что 
ждать и пребывать в состоянии неопределённости остаётся уже недолго. Если в ближайшие месяцы 
европейцы не предложат новых путей выхода из кризиса, то с высокой вероятностью мы можем 
столкнуться с повторением 2008 года, но, скорее всего, в несколько меньших масштабах.

• На российском рынке акций наблюдается чётко выраженный рост интереса к качеству. Абсолютно 
«защитных» акций мы не видим, но ряд эмитентов показывают стабильную динамику «лучше 
рынка». Речь идёт в первую очередь о нефтяных компаниях, которые, на наш взгляд, в условиях 
неопределённости будут оставаться фаворитами. 

• Дивидендная доходность российского рынка акций по итогам 2011 года превысила 5%, что является 
абсолютным рекордом рынка за всё время его существования. В условиях увеличивающейся 
неопределённости внешней среды стабильно-высокие дивиденды становятся важным фактором 
инвестиционной привлекательности. Мы провели анализ того, как компании платят и будут платить 
дивиденды, и выделили ряд эмитентов с высокой ожидаемой дивидендной доходностью и 
приемлемыми рисками: Башнефть, Башнефть преф, Сургутнефтегаз преф., Татнефть, 
Татнефть преф., Акрон, МТС, Газпром нефть, Лукойл, Сбербанк преф.

• Наш инвестиционный портфель на сегодняшний день выглядит следующим образом: Лукойл, 
Татнефть, МТС, Акрон, E.ON Россия (мы исключили акции металлургов). В спекулятивный 
портфель мы рекомендуем: Вымпелком, Распадскую, РУСАЛ, Сургутнефтегаз, НОВАТЭК.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26453.html

Заслужила ли Божена Рынска внимание российских 
правоохранительных органов?
На известную обозревательницу, завсегдатая протестных акций Божену Рынску завели уголовное дело. 
Её обвиняют в призывах к насилию и оскорблениях полиции.

ИА     REX  : Действительно ли она заслужила своими действиями внимание российских 
правоохранительных органов?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Само поведение Божены Рынска говорит о том, что либералы полиции не боятся, на репрессии нарываются 
целенаправленно, меры воздействия и пресечения считают смешными. Для власти это плохой признак. 
После такого этапа обычно следует прямое высмеивание, за которым идёт обрушение всех силовых 
конструкций. Примерно так было и перед 1991 годом.

Новый глава МВД Колокольцев должен задуматься над тем, как сделать так, чтобы, ни в коем случае 
не ужесточая законов и сроков, заставить уважать возглавляемую им структуру. Сделать это будет сложно, 
так как все общественные советы при полиции набиты влиятельными активистами, которые и приближали 
август 1991 года. Колокольцеву нужны другие общественные советники, иначе дойдёт до того, что скоро 
и активистка Рынска триумфально войдёт в их число.
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Представители богемы должны отвечать за правонарушения — по крайней мере, на том уже уровне, как 
те «простые россияне», для которых они пишут, поют, танцуют. Это относится к Рынска, к Радзинскому, 
ко всем остальным. Если при вынесении приговора для Рынска, по непонятным причинам, будет сделано 
некое послабление, то против власти, Путина и Колокольцева уже подспудно ожесточатся те, кто 
непосредственно винтил «известную блогершу». Они выполняли поставленную задачу, которая 
не предусматривает, при задержании, более бережного отношения к «медийным лицам», по сравнению 
с «немедийными».

Могу дать прогноз, что после отсидки Рынска станет открывать рот на полицию ещё шире, чем прежде. 
Уважение к власти, которое иногда зовётся «страхом», отсидками уже не вернуть, нужны иные технологии.

Если абстрагироваться от политики, то формат «стервы», в котором работает не только «известная 
блогерша», сейчас популярен и престижен, он открыто насаждается самой властью на всех телеканалах. 
Поэтому сотрудникам генерала Колокольцева скоро с таким контингентом будет совсем тяжело — даже 
с учётом того, что их собственные манеры тоже вызывают вопросы.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Насколько я понимаю, завсегдатаи Болотной выступают за равенство всех перед законом. Всех, это 
и их тоже. Так что если закон нарушен, а Божена свои хамские выходки усиленно пропагандировала, так что 
вряд ли у объективных наблюдателей есть сомнения в том, что закон нарушен, то она должна отвечать, как 
отвечал бы любой среднестатистический гражданин.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Как помнится, некая экзальтированная особа с образованием, обещала ритуально повесить парочку 
служивых, а чтобы не думали, что она лишь подло стравливает — обещала честно угостить кого-то 
в погонах в глаз шилом. Поскольку этой особой зачитывались не только любители посмеяться над такими 
вот эпатажными деятельницами, но и легковерная молодёжь, милиции, вероятно, пришло в голову, что 
провоцируется насилие. А пришло это милиции в голову, когда на акциях после её участия, нескольким 
милиционерам повредили головы, и существенно. Вот и возник вопрос, кто же идеолог таких вот расходов 
общественных и бюджетных ресурсов. И выяснилось, что это красивая представительница светского 
антисоветского человека Божена Рынска. Чтобы не утруждать её затратами по местам её жительства — 
её пригласили в гости к правоохранителям, причём за счёт бюджета. А она почему-то не идёт на этот 
светский акт, её уже несколько дней нет даже в интернете. Это всё странно, поскольку с точки зрения 
рыночной экономики всё очень по-джентльменски, она ведь провоцирует растраты средств, а государство 
мало того, что не взыскивает убытки с Божены, а ещё идёт на вежливые расходы по организации 
ей светского раута с видеосъемкой и популяризацией её политической позиции в судебном реестре 
решений.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Безусловно, заслужила: как только я прочитала перлы мадам Рынской о том, что надо брать на митинги 
шило и тыкать им в глаза омоновцам, сразу же сказала, что надо тщательно проверить все высказывания 
«светской львицы» на предмет экстремизма, разжигания и призывов к насилию, и если экстремизм, 
разжигание и призывы будут там найдены — возбудить против неё уголовное дело. И довести его до суда. 
И вынести обвинительный приговор. И отделаться она должна не штрафом и не условным наказанием, 
а реальным сроком, или, в крайнем случае, общественными работами.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Внимание правоохранительных органов она заслужила. А внимания публики — добилась.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26454.html

Россия может развалиться, когда в Кремле появится слабый президент: 
Григорий Трофимчук
При создании федеральных округов, несколько лет назад, тема развала России зазвучала почти с той же 
силой, как сегодня по поводу «Дальневосточной Республики» на базе нового министерства Виктора 
Ишаева. Последний похожий информационный всплеск отмечался при создании СКФО. Однако время 
показало, что федеральные округа оказались всего лишь формальным поводом для удаления губернаторов 
с федерального уровня, поэтому не стоит преувеличивать и проблему ДВФО. Политолог, эксперт ИА     REX   
Григорий Трофимчук прокомментировал возможность потери Россией Сибири и Дальнего Востока.

Теоретически, Россия может развалиться в тот момент, когда в Кремле появится слабый президент — при 
Владимире Путине этого не произойдёт. Опять же теоретически, для подготовки ситуации по обособлению 
ДВФО на этой территории должен пройти сравнительно долгий подготовительный период по обоснованию 
сепаратизма, массированной подготовке местного общественного мнения — естественно, на фоне 
появления ярких сепаратистских лидеров. Другим необходимым условием, которое может спровоцировать 
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фактическое выделение «Дальневосточной Республики» из тела России, должно стать прекращение 
финансирования края из Москвы. Пока что получается слишком много «если».

Сама по себе перегрузка административного аппарата страны разного рода территориальными 
министерствами утяжеляет, замедляет его функционирование. В «новой России» сегодня в тысячи раз 
больше чиновников, чем в огромном СССР или ещё более необъятной Российской империи, хотя, по логике 
вещей, в уменьшенной стране их должно быть меньше.

Поэтому главной угрозой для страны является не сепаратизм, а хаотичная, бессмысленная управленческая 
структура, в которой или что-то сливают вместе, или вновь разделяют на дополнительные ведомства 
и агентства, и так без конца. Не исключено, что мысли об отделении Дальнего Востока возникнут в крае как 
раз на фоне бездействия нового бюджетного ведомства, а не по факту его создания.

Чтобы избежать разного рода угроз, ведомство Ишаева должно иметь внятную программу подъёма Сибири 
и Дальнего Востока, под которую должна подгоняться соответствующая структура. Пока всё идёт наоборот: 
сначала кабинеты, сначала финансирование — и только потом тяжкие раздумья по существу.

Уже сейчас дальневосточный «кабинет министров» должен иметь внятные ответы на тысячу вопросов. 
К примеру: понизится ли внутрироссийская цена на авиабилет из ЦФО до ДВФО; когда конкретно Южные 
Курилы станут процветающим краем, чтобы автоматически исключить все разговоры о возможном 
отделении этой территории от РФ; сколько новых морских портов появится на континентальном побережье 
Охотского моря для массированного включения России в Азиатско-Тихоокеанский регион; когда Приморье 
станет вторым курортным «Сочи» для внутрироссийского отдыха, с учётом того, что Владивосток лежит 
на той же тёплой широте; будет ли реанимирована экономическая жизнь на БАМе и будет ли проброшена 
новая «евразийская», трансконтинентальная железнодорожная ветка для ускоренной перегонки грузов 
по линии Восток-Запад.

Если Ишаев имеет чёткие ответы хотя бы на эти пять вопросов, никакие подмётные разговоры 
о культивировании дальневосточного сепаратизма ему не страшны. Но судя по всему, таких ответов пока 
нет, иначе бы мы о них узнали.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26455.html

Предчувствие надвигающейся большой беды: Рокфеллеры и 
Ротшильды объединяются
Семьи Рокфеллеров и Ротшильдов, которые веками враждовали, объединят свои капиталы сообщает De-
Facto. По данным издания, приобретением миноритарного пакета акций Rockefeller Financial Services, 
которые оценивались в сумму менее 100 миллионов фунтов стерлингов (157 миллионов долларов) 
интересовались многие инвесторы, однако Джейкоб Ротшильд был единственным претендентом, кого 
поддержала семья Рокфеллеров.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали смысл этого слияния.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это не слияние, это, вероятнее всего, залог на случай совместных действий. Династия Ротшильдов 
исключительно консервативна ещё по заветам основателя династии и тщательнейше рассматривает и 
вопросы браков, и вопросы слияний. Они могут что-то купить, но в полный контроль. Если они идут на 
небольшую по их масштабам сделку без полного контроля, значит эта сделка вынужденно-ситуативная для 
какой-то общей совместной операции. Да и масштаб капиталов ведущих финансовых династий мира 
несоизмеримо больше этой сделки.

Вероятно, Rockefeller Financial Services становится совместным инструментом для некоего совместного 
проекта. Возможно, вкладчики просто хотят вздуть курс акций объекта, распродать и вынуть прибыль, а 
впредь монотонно получать прибыль по этой технологии, благодаря слогану "Семьи Рокфеллеров и 
Ротшильдов объединяются". Для серьёзных операций, например, захвата Норникеля и монетарных 
металлов России, или противостояния китайским банкам, эти династии нуждаются в гораздо больших 
объёмах средств, чем эта сделка. Но если возможно будет поиграть на росте курса акций от веры людей в 
пользу от объединения, то вышеупомянутые будут объединяться почаще, чтобы почаще выигрывать.

Не исключено, что их попросили продемонстрировать общность интересов власти. Поскольку мало кто 
заглянет в цифры, но можно будет громко заявить о единстве крупнейших финансистов, их ненападении и 
соответственно минимуме финансовых рисков в странах их доминирования. Если это политическая 
операция по просьбе властей - то вероятно власти крепят финансовые тылы. Возможно, что эта нужда 
властей обусловлена стремлением обезопасить финансовые рынки именно в этот период, когда США 
готовят новые войны и заявляют об этом. 

Андрей Куприков, политолог:

Сподвигнуть на такой шаг заклятых друзей могло только взаимное предчувствие надвигающейся большой 
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беды, причём ими же и организованной. Показательно, что эти ребята владеют исключительно банковскими 
деньгами и пакетами акций, которыми и управляют, сами же контролируют эмиссии, назначают курсы валют, 
свергают правительства и устраивают военные заварушки. Их слияние намекает на геймоверный финиш, 
сигнал менее посвященным, мол, фиксируйте прибыль и сваливайте в туман, потому как грядёт новая игра 
и новые правила, если игроки, конечно, выживут.

В подтверждение моих конспирологических измышлений начавшаяся истерика в пунктах торговли цветными 
фантиками - биржах, а новый праздник приватизации в России перенесён на неопределенный срок, Китай и 
Япония перешли на расчёты в собственных валютах. 6 из 7 миллиардов населения эти все телодвижения 
не интересны, им всё равно, смоет ли их цунами финансовый или всамделишный, главное купить айпед, 
посмотреть новую серию сериала про копов, инопланетян или вампиров. Мир, который мы знаем, 
кончается. Идём читать библию.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Нет сомнений в том, что это слияние выгодно обоим семействам. В то же время, несмотря на наличие в 
Сети множества конспирологических версий о том, что эти два семейства правят миром, их роль, на мой 
взгляд, явно преувеличена. Ну что такое сегодня доля в одной из компаний в сумму менее чем 100 
миллионов фунтов стерлингов, когда бывший советский детдомовец Рома Абрамович вложил 2 миллиарда 
фунтов в лондонский футбольный клуб «Челси»? Суть этого слияния в том, что плохи финансовые дела у 
обоих семейств и им сейчас нужно выжить в борьбе с молодыми и наглыми конкурентами накануне 
возможного крушения еврозоны, а быть может и перед крахом финансовой системы США.

Во-первых, у Ротшильдов, конечно, большие претензии к Путину и России, так как они понесли серьёзный 
урон из-за разгрома ЮКОСа, частью активов которого владели. Во-вторых, Китай практически вытеснил 
Рокфеллеров из многих секторов американской экономики. В-третьих, оба семейства не оказались на волне 
технического прогресса и проспали развитие интернета и появление сетевых гигантов, которые уверенно 
отвоёвывают у старых финансовых систем многие секторы рынка.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26456.html

В Белоруссии не видят предпосылок к повторению в экономике 
потрясений 2011 года
Пока предпосылок к повторению потрясений 2011 года в экономике Белоруссии нет, заявил 
корреспонденту ИА     REX   председатель Постоянной комиссии Палаты представителей Национального 
собрания Республики Беларусь по международным делам и связям с СНГ Виталий Бусько. По его мнению, 
об этом можно говорить, прежде всего, исходя из финансовых показателей, достигнутых экономикой 
республики в 2012 году.

«Первый признак экономики „повторится — не повторится“ — это, наверное, финансовые вопросы. Курс, 
инфляция и так далее. Здесь мы пока наблюдаем стабильность, уже достигли положительного сальдо 
внешней торговли, впервые у нас валюты больше сдается, чем покупается в последнее время», — отметил 
Бусько.

«Следующий показатель — это рост ВВП. Пока немножко не дотянули до планов, но тем не менее рост этот 
есть. И наконец, третье — это рост доходов населения, который тоже много что определяет. У нас 
повысилась и ставка, и оклады, то есть резервы есть. На сегодняшний день мы заняли очень чёткую 
позицию, что деньги будут выплачиваться те, которые заработаны, никаких пустых денег», — отметил 
парламентарий.

Вот эти три фактора, по его словам, и позволяют делать вывод, что на данный момент стабилизация есть. 
Вместе с этим, это не повод расслабляться.

По последним данным пресс-службы Министерства экономики Белоруссии, экономический рост в январе-
апреле 2012 года обеспечен в условиях улучшения макроэкономических параметров внешней и внутренней 
сбалансированности экономики — существенного замедления инфляционных процессов и устойчивого 
наращивания положительного сальдо внешней торговли (январь — 373,6 млн долларов, февраль — 435 
млн долларов, март — 557,7 млн долларов).

Улучшение экономической ситуации в стране нашло отражение и в изменении международным 
рейтинговым агентством Standard & Poor’s прогноза долгосрочного суверенного кредитного рейтинга 
Республики Беларусь с «негативного» на «стабильный». Международный валютный фонд (МВФ) также 
улучшил прогноз экономического роста Белоруссии в 2012 году, который по оценке фонда сложится 
в пределах 3%.

Индекс потребительских цен на товары и услуги за январь-апрель 2012 года составил 106,8% и находится 
в рамках прогнозируемого параметра роста потребительских цен на 2012 год. Индекс цен 
на продовольственные товары в апреле 2012 года по сравнению с декабрём 2011 года составил 106,9%, 
на непродовольственные товары — 105,3%, услуги — 109,9%. По сравнению с мартом 2012 года индекс 
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потребительских цен составил 101,7%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26457.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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